



## ***LA GUERRE D'INDOCHINE RACONTÉE PAR CEUX QUI L'ONT VECUE.***

Dans cet ouvrage Amédée Thévenet a recueilli cent quarante témoignages, du général au simple soldat, de « ces combattants de la boue » du corps expéditionnaire français qui menèrent une guerre aujourd'hui encore mal connue. Combat idéologique plus que guerre coloniale, ce lointain conflit fut vécu en France dans l'indifférence et souvent même l'hostilité d'une opinion publique ignorante de ses causes, de ses enjeux et de son déroulement dramatique. Aujourd'hui des hommes racontent les événements avec leur intelligence, leur cœur et leurs tripes. Ils veulent que l'on se souvienne de ceux qui sont morts là-bas, que l'on sache ce qu'ont enduré les prisonniers, quel a été le sort de leurs compagnons vietnamiens, cambodgiens et laotiens. Ils s'expriment sans ressentiment à l'égard de l'adversaire d'hier. Ils parlent de ce pays et de ses habitants qui ont tant souffert et pour la liberté desquels ils se sont battus : «

Mon fils n'est pas mort pour la France, mais pour le Vietnam », dira le général de Lattre de Tassigny.

Voici un ouvrage qui ne cache rien, un livre qui voudrait rendre justice en portant témoignage, un ouvrage qui en tout cas invitera à réfléchir et peut-être à comprendre.

Tous les droits d'auteur seront reversés à l'association ENFANTS DU MEKONG dont la vocation est d'aider l'enfance du Sud-est asiatique au travers de nombreux parrainages.